

中津卓球ジムだより

第54号 2019年1月15日(火)
発行
中津卓球ジム 代表 宇土省三
TEL (0979) 31-7098

県小学生選手権大会(シングルス) 悲願のアベック優勝飾る!

田原君耐えてうれしい県大会初V

12月9日開催された県小学生選手権大会で男子は田原亮郁君、女子は山口彩実さんがそろって優勝し、宇土クラブ初めてのアベック優勝を成し遂げました。

女子の山口さんはこれまでの実績にものを言わせ下馬評通りの優勝でした。一方男子は、最近力をつけてきていた田原君が何度も苦しい局面をしのいで見事県大会で初優勝を遂げました。

〔男子〕
優勝 田原亮郁
ベスト8 末永光弘
ベスト8 竹上遙斗

〔女子〕
優勝 山口彩実
ベスト16 渡邊莉々子



参加した子どもたち(南大分体育館前にて)

徳山オープンで活躍!

男子 準優勝 チャンピオンナメント

女子 3位 チャンピオンナメント

ホープス女子山口さん準優勝

1月12日から2日間にわたって行われた徳山オープンで男女ともよく頑張りました。一人がけがのため欠場し、5人で戦った男子の頑張りはすばらしかった。

個人戦では、山口彩実さんが苦しみながらも決勝進出。決勝ではホープス全日本チャンピオンの吉田さん(さくら組ジュニア)に敗れましたが見事準優勝。

《結果》

●男子チャンピオンナメント

決勝 宇土ク1対3(岡山)

●女子チャンピオンナメント

準決勝 宇土ク1対3(明豊中)

●ホープス女子シングルス

決勝 山口0対3(吉田(さくら組))



伸ばしたい『学ぼうとする力』

小学生の指導でいつも気にかかることがあります。

卓球を始めて間がない子どもを指導するとき、その子が将来伸びるかどうかというのはかなり気になります。その中で子どもの身体能力やセンスはもろろん目がいきますが、それよりも大切になってくるのが、その子どもに『学ぼうとする力』がどれだけあるかということです。ややもすると、ちよつと結果を残したりすると、学ぼうとする姿勢が影をひそめる子どももいます。子どもたちには事あるごとに「ジムに卓球の”勉強”にきていることを忘れないでほしい。」(もちろん心の育成が根幹にあります)と話をしています。修業の身であること、子どもたちにどう教えていき、『学ぼうとする力』をつけさせるか、このことが指導者の大きな課題でもあります。



学びの場面はいくらでもあるけれど...

弘恵コーチ全九州予選優勝!

12月23日に開催された全九州県予選(年齢別)で弘恵コーチが見事優勝しました。



頑張ってます! UME (夢) クラブ

<UME (夢) クラブとは何ぞや?>

U...Udo (宇土)

M...Mastars (マスターズ)

E...Enjoy (エンジョイ)

クラブの略です。

UMEクラブは、この日が新年になって2回目の練習日でしたが、たくさんの方々に参加。8台フル稼働し、活気あふれる練習風景でした。「なかなか上手くならん」とこぼす人がいますが、どうしてどうして上達著しいです。

中には週2回の練習がもの足らず、毎日のようにジムに通っている人も。

